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PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Ya
Programa: Contacto 600
Conduce: Denis Schwartz
Tema: Acontecimientos en la Asamblea Nacional
Bayardo Arce dijo que todo lo ocurrido en la Asamblea Nacional era un plan fraguado por el Presidente 
Bolaños con el PLC, ante la impotencia que tienen, al no poder imponer la barrida y destrucción del Poder 
Judicial. “La esencia del Parlamento es la democracia y la negociación, pero lo que hay es una voluntada 
dictatorial de Bolaños con el PLC, que supuestamente quieren aplastar  todo lo que no se pliega y eso es lo 
vinieron a hacer... Además de ver una actitud desesperada de querer destruir al Poder Judicial, 
seguramente porque ahí es donde lo están enjuiciando, por los delitos electorales que cometieron, que 
llevaron a Bolaños al Gobierno. A lo mejor hasta con eso pretende Bolaños encubrir el fracaso de su 
convocatoria a la reunión de Presidentes, donde la mayoría le dió la espalda, porque precisamente él anda 
diciendo en todos lados que él es el que los maneja, que todas las iniciativas son de él y ya ningún  
Presidente centroamericano quiere prestarse al juego de este señor”, añadió Arce.

+El jefe de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, señaló a los jueces como responsables de los ocurrido en 
la Asamblea Nacional. “Ellos llegaron a violentar los derechos de los demócratas que asistieron al 
hemiciclo... Los demócratas vinieron a ver que se apruebe la Ley de Carrera judicial. La gente está aquí 
porque ellos están protestando por la muerte de Carlos Guadamuz y por las amenazas que se han hecho 

NOTICIAS DE TV

+Hoy se inició en Nicaragua la IV Cumbre de Jefes de Estado, conocida como cumbre de Tuxtla. El 
Presidente Enrique Bolaños recibió a sus homólogos y les presentó las nuevas iniciativas y políticas a 
desarrollarse en Nicaragua. El Presidente de México, Vicente Fox, durante su discurso en la Cumbre 
Centroamericana y México, asumió la responsabilidad de las “trabas” que se han dado en lo relacionado al 
comercio, pero aseguró que responderá de inmediato para resolver dicha situación. Asimismo, anunció la 
construcción de un edificio en Veracruz destinado para resolver todos los problemas migratorios que 
presenten los centroamericanos en México. (TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, 
CDNN / CNN)
+El Vicepresidente de la República, José Rizo, lamentó lo ocurrido en la Asamblea Nacional, sobretodo 
cuando la prensa internacional se encuentra centrada en Nicaragua, debido al encuentro de mandatarios 
centroamericanos y de México. Añadió que la aprobación de la Ley de Carrera Judicial es un clamor 
generalizado, porque la ciudadanía nicaragüenses está cautiva al no tener una justicia absolutamente 
independiente y transparente, por lo tanto hay que buscar un consenso y no a través de las protestas de la 
cuales la población se encuentra cansada. El Vicepresidente Rizo, aseguró que la justicia en Nicaragua 
además de parcializada está mercantilizada. (100% Noticias)
+El Cardenal Miguel Obando dijo no haber visto las noticias sobre lo ocurrido en la Asamblea Nacional, 
pero que se debe de enfrentar las dificultades con optimismo. (Noticias 12, Canal 12)
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contra nuestros diputados y la gente viene a buscar una respuesta a la justicia”, expresó Quiñónez. (100% 
Noticias)
+El diputado Miguel López refirió que después de lo ocurrido en la Asamblea, la Junta Directiva evaluará 
para determinar si se suspendía la sesión o se celebraba de manera privada como lo permite el reglamento 
de la Asamblea. En otro orden mencionó que le pedirán explicaciones al Ministro de Gobernación, Julio 
Vega,  el por qué la Policía no actuó cuando se estaban aconteciendo los incidentes, o si ya ellos estaban 
advertidos de esa situación. (TV Noticias, Canal 2)
+Los diputados Wálmaro Gutiérrez, René Núñez, Edwin Castro, Bayardo Arce y Tomás Borge 
responsabilizaron al Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera y al Primer Secretario, Miguel 
López, de haber autorizado el ingreso de toda las personas que llegaron a la Asamblea. (Noticiero 
Independiente, Canal 8)
+La calma retornó a la Asamblea Nacional después de la 1:00 PM. Aparentemente los diputados liberales y 
miembros de la Junta Directiva están reunidos en la oficina del Presidente de la Asamblea, Carlos Noguera. 
Los diputados sandinistas adelantaron que desconocerán cualquier resolución que salga de esa reunión. 
(Telediario, Canal 10)
+El Tribunal de Apelaciones decidió enviar una medida cautelar para suspender la discusión de la Ley de 
Carrera Judicial e informó que la sentencia se dictará después de analizar con detenimiento lo expuesto por 
los jueces, por lo tanto los diputados que discutan y aprueben esa ley serán sancionados por la Corte 
Suprema de Justicia. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+Universitarios se personaron en las inmediaciones de la Asamblea Nacional, para apoyar la protesta de 
los jueces, pero ante la presencia de los estudiantes, los judiciales optaron por retirarse para evitar verse 
involucrados en disturbios o enfrentamientos. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+Con relación a la ampliación del Presupuesto para la Asamblea Nacional, el Ministro de Hacienda y 
Crédito Público, Eduardo Montealegre, indicó que existen algunos pequeños cambios que los diputados 
quieren hacer para cerrar un déficit que es previsto, pero es pequeño y como no hay más ingresos, tendrán 
que reemplazar algunos costos para poder financiar ese incremento. En relación al aumento salarial para 
los maestros, el ministro Montealegre consideró que los diputados tienen la buena voluntad de aprobarlo lo 
más antes posible. (Noticias 12, Canal 12)


